

KYOTO PALACE

10
2023

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs
"To acknowledge the duty that accompanies every right"

心を求めて例会に到り
境地を得て例会を去る



西日本区強調月間 ASF

YMCAの歴史を学び、使命を理解し、ワイズの意義を再考しましょう。私たちがもっと仲良くなれる!

吉田 由美 Yサ・ユース事業主任(大阪なかのしま)



今月の聖句 ルカによる福音書12章15節

そして、一同に言われた。「どんな貪欲にも注意を払い、用心しなさい。有り余るほど物を持っていても、人の命は財産によってどうすることもできないからである。」



ユース支援事業を考える

2023-24年度 Yサ・ユース事業主任 吉田由美

2023-24年度 Yサ・ユース事業主任 吉田由美と申します。所属は中西部大阪なかのしまクラブです。京都パレスクラブの皆様には平素よりYサ・ユース事業へのご理解とご協力を心より

感謝申し上げます。

ASFの目的である青少年育成はワイズメンに与えられた最大の活動であり、180年前に設立されたYMCAの目的でもあります。具体的な内容としては、地区YMCAで活動をおこなっているユースボランティアリーダーや学生YMCAへの支援があり、支援の一つにAYCやIYC、全国リーダー研修会や、世界YMCA大会への国際ユースリーダー派遣、つまりユースコンボケーションへ若者を送り出す事業等があります。

今年のAYC2023は8月25~29日にネパールのカトマンズで開催され、西日本区から送り出した3名の若者たちは、一回りも二回りも成長して帰ってきました。参加した彼らが、様々な出会いと感激・驚きを体験して自分の方向性を見出し、社交性を身につけ、そのことが彼らの生活や将来に良い影響が有れば、それが少しでもワイズメンズクラブによる影響と思ってもらえるなら、それ以上を望むことは無いと思っています。

AYC2023への東日本区からの参加者は13名でした。ユース事業に対するワイズの活動は東高西低と感じています。来年ドバイに於いて開催が予定されているIYC2024の日程は4月~5月頃との情報も入っています。つまり、ワイズの同じ期に2回開催されることとなります。参加者の募集も今から始めなければなりません。参加されるユースを支援する費用も2回分必要ですし、沢山の参加者を送り出すためには潤沢な支援金を用意する必要があります。

彼らより先輩の経験豊富な私達ワイズが将来ある若者の成長の一助となり、成長する過程を見ることが出来ることはワイズメンとしての最大の喜びであり幸せを感じることが出来ます。京都パレスクラブの皆様には、内容をご理解いただいて青少年育成にご協力くださいますようお願いいたします。

※ASF:ASF(アスフ)はアレキサンダー奨学資金(Alexander Scholarship Fund)の略で、ワイズメン運動の創始者ポール・ウィリアム・アレキサンダーを記念して設置された奨学資金です。YMCAで働くことを希望する学生、YMCAに在職しながら、より一層深い経験を得るために訓練を受けたいと希望する若手主事に対する財的援助を目的としています。世界各地で集められた資金は10%を国際レベルのASF事業に、残りの90%を地域や区で管理・運用します。西日本区では区費及び自由献金を集め、主にYMCA主事やレイマン研修の資金として運用しています。Yサ・ユース事業主任によって推進されています。

※AYC:Area Youth Convocation(地域ユースコンボケーション)

※IYC:International Youth Convocation(国際ユースコンボケーション)

京都パレスワイズメンズクラブ会長
安原 弘治

「継続的な発信」

"continue to ask"

「やるからには楽しもう」

国際会長〔IP〕

Ulrik Lauridsen (Denmark)

「輝かそう、あなたの光を」

"Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、
全ての協力関係の基礎である」

"Good Communication Is the
Cornerstone for All
Cooperation"

アジア太平洋地域会長〔AP〕

利根川 恵子 (東日本区 川越)

「変革のための光となろう」

"Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」

"Shine and empower through
fellowship"

西日本区理事〔RD〕

深谷 聡 (名古屋)

「未来に灯そう(ともそう)

希望の光り」

"Let's illuminate the light of
hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」

"Let's recognize each other
with our friends from all
over the world"

京都部部长〔DG〕

武村 松一 (京都ウイング)

「仲間を増やそう」

"Make more friends"

会長 安原 弘 治

副会長 大野バージニア

副会長 服部 洋 典

書記 小林 千 春

書記 橋本 尚 史

会計 爲 國 光 俊

会計 米 増 貴 雄

例会出席

在籍クラブ会員数	59名	9月第一例会	9月第二例会
担当主事	1名	メンバー 28名	メンバー 40名
パレス功労会員数	2名	メネット 0名	メネット 0名
パレス維持会員数	2名	コメット 0名	コメット 0名
月間MU総数	1名	ゲスト 2名	ゲスト 3名
月間出席者数	42名	ビジター 0名	ビジター 4名
月間出席率	71.2%	スピーカー 0名	スピーカー 0名

ニコニコ / ファンド

ニコニコ9月第一例会	12,000円
ニコニコ9月第二例会	20,000円
累計	84,000円
ファンド収益	2,780円
累計	4,255円
電気ファンド9月	3,683円
累計	9,391円

https://kyoto-palace.net
Bulletin 2023.10.01発行
第53巻 第4号 通巻612号
CHARTERED 1971

武村松一京都部部長のもと、第28回京都部部会が開催されました。まず初めに恒例の京都部19クラブによるバナーセレモニーです。我がパレスの安原弘治会長も堂々の入場です。続いて、開会宣言と点鐘、ワイズソング斉唱、開会のお祈り、部長挨拶、来賓・区役員紹介、来賓祝辞と粛々と次第は進み、1時間程にて第1部の式典は終了しました。第2部は「全京都部ディスカッション大会」です。京都部の各クラブ会長による大喜利もあり、EMC等各クラブの抱えている問題点へのディスカッションが行われました。そして、いよいよお楽しみの第3部懇親会となりました。メネットのお琴演奏によるオープニング、開会の挨拶、食前の感謝、乾杯へと進み、食事が始まるとともに、400名弱の出席者の会場全体にワイズ談議の花が咲いて、大いに盛り上がりを見せました。途中にはダブルダッチのパフォーマンスもあり、締めは「やしきたかじん」と見紛う武村京都部部長と京都部役員によるライブにて大団円を迎えました。



堂々の安原会長



新入会の安田君を囲んで



ラオスにYMCAを！有志の会からのアピール



京都部部会参加者集合！

本日の例会は、京都部部長の公式訪問例会であります。ということで、京都部より武村松一部長、井上和久Yサ・ユース事業主査、市橋清太郎国際・交流主査の3名をお迎えしての開催となります。また他クラブゲストとして、トップスクラブより次期京都部部長の山下大輔ワイズ、そして今期パレス初の入会式にのぞまれる、大森ワイズ紹介の池田亮太ワイズ、安田光一ワイズ、若林ワイズ紹介の西村京子ワイズ、安田ワイズ紹介の溝渕卓也ワイズ、の4名に加えて、堀ワイズ紹介の坪内宏行様、安原会長紹介の藁内一輝様、池袋ワイズ紹介の竹内和也様と総勢11名のゲストをお迎えしての例会となりました。会長挨拶の後、今期やる気スイッチ onの福井EMC委員長の出番。和やかに厳粛に入会式が行われました。一度に4名の入会式は、私のアルツハイマー気味の脳にも記憶にないことです。めでたしめでたし。部長公式訪問の京都部アワーでは、時間調整役で司会を務めた大橋EMC主査が流暢な喋りを披露、武村部長がスピーチの中で安原会長がパレス80名宣言をしたということ。皆さん、頑張りましょう！



新入会員とスポンサーの方々です。これから宜しくお願い致します



京都部から3名のゲストをお迎えしました



武村京都部部長の卓話



今月のハッピーバースデー

新人研鑽会

2023/09/03 sun. ラッキーフェイス | 川田 拓志

新人研鑽会が、2023年9月3日に、ラッキーフェイスにて開催されました。

第1部は、チーム対抗卓球・カラオケ大会。卓球では、トーナメント戦を行った後、池袋ワイズの会社に今年入社された平野さんも加わり、池袋ワイズ・平野さんが、携帯電話、しゃもじ、スリッパ、ピンヒールのどれかを持ち、メンバーがラケットを持っての対決も行われ、池袋ワイズ・平野さんのプロ並みの腕前を拝見することができました。カラオケでは、チーム対抗でメドレーを歌いました。

第2部では、岩滝ジュビワイズと武内サラワイズお手製のフィリピン料理をととても美味しくいただきました。

ご準備いただいた新人の皆様、参加したメンバーにとっても研鑽となる充実した時間を過ごさせていただき本当にありがとうございました。



チーム対抗戦の様子です



お手製のフィリピン料理を紹介



交流を深めて楽しい時間を過ごしました

京都部地域奉仕環境事業 PR委員会合同懇談会

2023/09/29 fri. ウェスティン都ホテル | 田中 一馬

京都部地域奉仕環境事業・PR委員会合同懇談会に出席した。この懇談会は京都部各クラブの地域奉仕事業の取り組みやそのPR活動を共有できる場として開催された。武村京都部長の開会点鐘で懇談会が始まり、川口恵西日本区地域奉仕事業主任や山田維久人京都部地域奉仕主査、藤井功輔京都部PR委員長のスピーチの後、京都部各クラブの代表から地域奉仕事業やPR活動の具体的な内容の紹介もありとても興味深い内容の懇談会であった。



川口恵西日本区
地域奉仕事業主任の
スピーチ



山田維久人京都部
地域奉仕事業主任の
スピーチ



我がパレスクラブの
CS委員長の渡邊ワイズも
堂々のスピーチ

京都 Y M C A からの行事報告です

リトセン秋期準備ワーク

2023/09/03 sun. 京都YMCA研修センター

京都YMCA
遠藤 浩

9月3日、晴天に恵まれたリトリートセンターにワイズメンズクラブ京都部から13クラブ約110人が集い、秋季準備ワークが実施されました。恒例の草刈り、ロτζジ清掃のほか、台風7号時の落ち枝の撤去作業がかなり大変でした。また今回は、京北町からのマキ搬入を始め、マキ割り、野外トイレ外壁塗装、表看板の加筆塗り直しなど、クラブごとに個性の出たワーク内容が増えた印象でした。昼食担当はウエストクラブの皆さんで、一同はご用意いただいたカツカレーを味わい、ワークの疲れを癒していました。



冬に向けてのマキの準備



外壁塗装の様子です



全員で記念撮影

会員のためのYMCA オリエンテーション講座報告

2023/09/22 fri. 京都YMCA
三条本館 藤尾 実

9月22日京都YMCA三条本館にて「会員のためのYMCAオリエンテーション講座」が開催されました。「京都YMCAの目的、組織の理解を深め、維持会員として期待される役割について理解する」ことを目的として、5ワイズメンズクラブ、9名の参加で行われました。YMCA維持会員であるワイズメンズクラブメンバーに、YMCAについて知っていただきたいことをYMCA活動委員が動画を交えて説明しました。

次回は12月4日(月)開催予定です。ぜひパレスクラブのみならずにもご参加いただき、クラブの事業に役立てていただきたいと考えています。



私たちは障がいのある子どもたちを応援しています

第17回

京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2023

日時 11月26日〔日〕 9:30～13:00

場所 嵐山東公園



競技参加 協賛金 入賞者の賞品寄贈

大会運営ボランティアなど、ご支援よろしくお願ひします。

競技参加申し込み、協賛・賞品寄贈方法などは、

大会公式ホームページをご覧ください。

<https://kyotoymca.or.jp/c-run/>

または、上記QRコードを読み取ってご覧ください。

9月役員会議事録

第1号議案

新入会員の件【承認】

第2号議案

特別維持会員の件【承認】

第3号議案

11月第一例会（通常例会）の件【承認】

第4号議案

11月第二例会（合同例会）の件【承認】

第5号議案

ラオスにYMCAを！有志の会映画上映会支援の件【承認】

第6号議案

クリスマス例会PT設置の件【承認】

今後の予定

10-04 wed.

10月役員会

10-07 sat. 08 sun.

エイズ文化フォーラムin京都

10-11 wed.

10月第一例会

10-25 wed.

10月第二例会

10-29 sun.

国際協力街頭募金

10 October

HAPPY BIRTHDAY!



- 01 豊嶋 磨生子
- 08 大野 バージニア
- 12 泉 慎平
- 19 山田 明典
- 21 岡見 紫
- 23 吉田 恵美
- 29 井上 均

HAPPY ANNIVERSARY!



- 01 豊嶋 磨生子・幸洋
- 05 田中 一馬・依里子
- 09 杉本 泰造・笙子

Column 今でも憶えているできごと

カントリーダンスの思い出

第25期会長 井上 均

京都パレスワイズメンズクラブ 25周年記念例会



全員がカントリースタイルで参加、記憶に残る周年記念になりました



25周年記念例会で使用された洒落っ気いっぱいの偽ドル札

今から27年前、私が25代会長の時1996年3月17日“パレスはワイズを元気にする”をテーマに25周年記念例会を京都リサーチパークにおいて開会した。この式典内に於いて熱海クラブ、東京グリーンクラブと同時にブラザークラブの締結式も行った。一味違う記念例会を開催したいという思いから参加して頂いたワイズメンに楽しく、元気になって頂こうとパレスメンバーはホストに徹した。メンバーを含め参加者全員がウエスタンスタイルで来て頂き、当日はテンガロンハットとバンダナを配りました。最後には全員でカントリーダンスを楽しみ閉会した。